

Bald ist es wieder so weit....

wir feiern Weihnachten - die Geburt Jesu!

An Heilig Abend gibt es für Euch und Eure Familien um 15.00 h einen Gottesdienst in der kath. Kirche in Berkum. Hier wollen wir die Frohe Botschaft von der Geburt Jesu in Bethlehem vortragen.

Möchtest Du mitmachen? Maria oder Josef, einen Hirten oder einen Engel spielen? Vielleicht möchtest Du auch gerne einen Text sprechen?

Wir treffen uns zur Vorbereitung dafür

am 04.12.24 um 16.00 h in Berkum (Kirche)

Ich freue mich, wenn Du kommst! Elisabeth Schmitz





Weitere geplante Probentermine: 19.12. / 20.12. um 16.00 h in Berkum